
 

 

 

 

 

【平成 29年６月 13日（火） 予定】 

 

１．花 川 雅 昭 議員 （一問一答） 

 (1) 駅周辺のグランドデザインとユニバーサルデザインについて 

  ① まちづくりに必要不可欠なビジョンについて（古市駅・高鷲

駅・恵我ノ荘駅など） 

  ② 市民協働とまちづくりについて 

 (2) 就学前教育について 

  ① 就学前教育の重要性と環境づくりについて 

   ア 当市の考え方と方向性は。 

 

２．上 薮 弘 治 議員 （一問一答） 

 (1) 普通交付税の過大交付について 

  ① 総務省や大阪府からの指導について 

  ② 平成 29年度以降の予算への影響は。 

(2) 安心・安全な道路の確保について 

  ① 東除川の護岸道路陥没の原因は。 

② 復旧工事の内容は。 

  ③ 今後の調査内容は。 

(3) 公共施設の更新・整備について 

  ① 早急に建て替えや耐震化が必要な公共施設への対応は。 

  ② 西浦の市民プールの今後の活用法は。 

３．林  義 和 議員 （一問一答） 

 (1) 当市の 10年後の姿について 

  ① 人口の予測は。 

  ② 高齢化率の予測は。 

  ③ 園児数・児童数・生徒数の予測は。 

  ④ 市税収入の予測は。 

 

４．外 園 康 裕 議員 （一問一答） 

 (1) 災害時の協定について 

  ① 現在結んでいる協定の状況は。 

  ② 災害支援型自動販売機の導入状況は。 

 (2) 空家対策について 

  ① 窓口のワンストップ化についての見通しは。 

  ② 庁内横断型の組織の必要性は。 

 

５．田 仲 基 一 議員 （一問一答） 

 (1) 公共交通の整備について 

  ① 買い物や通院等、外出に不便を感じている市民の声は届いて

いるか。また、その対策は。 

  ② 安全確保のための歩道整備について 

  ③ 新バス路線の誘致による、東西を貫く新大動脈の必要性につ

いて 

 (2) 市民協働について 

  ① 自治会運営の課題について 

  ② 市民活動が輝く市政運営の重要性について 
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【平成 29年６月 14日（水） 予定】 

 

６．金 銅 宏 親 議員 （一問一答） 

 (1) 今後の選挙での投票率向上について 

  ① 投票所について 

② 若年層の投票率向上への取り組みについて 

③ 高齢者の投票率向上への取り組みについて 

 (2) 竹内街道が日本遺産に認定されたことについて 

  ① 今後の取り組みについて 

  ② 他市町村との連携について 

  ③ 認定に伴う相乗効果について 

 

７．広 瀬 公 代 議員 （一問一答） 

 (1) 国民健康保険の負担軽減について 

  ① 保険料と減免及び市民の実態について 

  ② 府内統一国保で当市の国保はどうなるのか。全国・府下の動

向と市の考えについて聞く。 

 (2) 高齢者の外出支援について 

  ① 公共交通（電車・バス・タクシー）の料金補助について 

  ② 循環バスの充実について 

(3) 当市の保育行政について 

  ① こども未来館たかわし・島泉保育園・向野保育園について 

   ア これまでの経過と現状及び今後の方向性は。 

  ② 幼稚園の３歳児保育について 

 

 

 

８．笠 原 由美子 議員 （一問一答） 

 (1) 就学援助費における「新入学児童生徒学用品費」（ランドセル

等）の入学準備支援を可能にする対応について 

  ① 就学援助の現状と実施状況について 

  ② 要保護児童生徒と準要保護児童生徒について 

  ③ 準要保護児童生徒に対する取り組みと、市の認定基準につい

て 

 (2) 脳の発達と心の育ちにおける切れ目のない支援について 

  ① 当市における発達障害支援について 

  ② 児童における発達障害の早期発見・超早期治療について 

  ③ 脳の発達と心の育ちにおける教育現場での取り組みについて 

 (3) 恵我之荘集会所について 

  ① 使用に対する規定等について 

  ② 使用状況と年代別使用度について 

  ③ 市内コミュニティセンター及び会館使用の状況について 

 

９．日 和 千賀子 議員 （一問一答） 

(1)  介護問題について 

 ① 介護保険制度の一部見直しによる当市への影響について 

  ② 介護予防・日常生活支援総合事業の現状と課題について 

  ③ 認知症対策について 

 (2) 当市の公立小・中学校のＩＣＴについて 

  ① 学校内のＩＴ機器の台数について 

  ② 通信環境について 

 

 

 



10．吉 田 恭 輔 議員 （一問一答） 

 (1) 百舌鳥・古市古墳群が世界文化遺産に推薦された場合、当市と

してやるべきことについて 

  ① 市の拠点づくりとして「歴史資料館」の建設について 

  ② 当市へ来られる観光客への「おもてなし」について 

 (2) 人への投資を重視する主な子育て支援策について 

  ① 育児支援について 

  ② 待機児童の解消について 

  ③ 子どもの貧困対策について 

 

11．樽 井 佳代子 議員 （一問一答） 

 (1) 「百舌鳥・古市古墳群」の世界文化遺産登録に向けた取り組み

について 

  ① 昨年、国の文化審議会から示された課題について 

  ② 課題に対する推薦書原案の修正について 

  ③ 今後の取り組みについて 

 (2) 子ども・子育て支援について 

  ① 保育園・幼稚園の現状と課題及び今後のあり方について 

  ② 学童保育の状況について 

 

【平成 29年６月 15日（木） 予定】 

 

12．竹 本 真 琴 議員 （一問一答） 

 (1) 学校施設の整備状況について 

  ① エアコン設置工事の進捗状況は。 

  ② エアコン使用の運用規定及びランニングコストは。 

  ③ エアコン設置工事に伴う学校の整備計画は。 

 (2) 当市の活気とにぎわいづくりについて 

  ① 今年度より実施されている観光施策は。 

  ② ラッピングバスの運行について 

  ③ にぎわいにつながる企業誘致の取り組み状況は。 

  ④ 宿泊施設設置への取り組み状況は。 

 

13．今 井 利 三 議員 （一問一答） 

 (1) 市民プールについて 

  ① 西浦の市民プールを閉鎖する理由は。 

  ② 中央スポーツ公園に市民プールをつくる計画は、どのような

内容なのか。また、このプールは教育施設か公共施設のどちら

か。 

  ③ なぜ、義務教育学校内にできないのか。 

  ④ 周辺道路の問題や駐車場についてどう考えているのか。 

 (2) 子ども食堂について 

  ① 市としての考えは。 

  ② 今ある場所及び運営形態は。 

 (3) 高齢者入居施設について 

  ① 当市の状況は。 

 

14．嶋 田  丘 議員 （一問一答） 

 (1) 学童保育の充実について 

  ① 対象学年引き上げ後の現状について 

  ② 土曜日の通年保育について 

   ア 他市の状況 

   イ 方向性 

 (2) 子ども医療費助成の拡充について 



  ① 経過と問題点について 

  ② 今後の方向性について 

 (3) 「いじめ問題」の克服について 

  ① 原因について 

  ② 現状について 

  ③ 実効性のある対策について 

 

15．若 林 信 一 議員 （一問一答） 

 (1) 介護保険制度の充実について 

  ① 今後、国で予定されている介護保険制度の改定ついて 

  ② 国の制度改定について、市の基本的な考え方と対応について 

  ③ 来年度からの３年間、第７期の計画について 

   ア 保険料の引き下げとサービスの充実について 

 (2) 西浦の市民プールの運営について 

  ① 改修工事について 

  ② 存続について 

 (3) 日本遺産「竹内街道」の整備と充実について 

  ① 日本遺産に認定された経緯について 

  ② 周辺の整備について 

 (4) 府営古市住宅の建て替えについて 

  ① 工事の進捗状況について 

  ② 住民への周知の徹底について 

 

 

 

 

 


